

# PERS

## Polisi Sambang Desa, Iptu MK Umam Dapati Balita BGM dan Alami Stunting

Achmad Sarjono - [PERS.CO.ID](https://PERS.CO.ID)

Feb 21, 2022 - 20:51



KOTA MOJOKERTO – Menyempatkan waktu dinas dengan Sambang desa di rumah Kades Temuireng Kecamatan Dawarblandong Kabupaten Mojokerto,

secara tidak sengaja Kasi Humas Polres Mojokerto Kota Iptu MK Umam berempati setelah mendapati empat anak di bawah lima tahun (Balita) alami stunting dan perkembangan bawah garis merah (BGM). Senin (21/02/22) Siang

Ke empat balita, yakni Sy, dan AJ yang masih berusia empat tahun. Dalam pemantau kader posyandunya mengalami stunting. Berat badan berada diangka 11 kilogram, dengan tinggi rata-rata keduanya 90 sentimeter.

Bahkan, adik AJ yang berusia 8 bulan memiliki benjolan berwarna merah di bagian kepala sebelah kiri yang semula orangtua menganggap tanda lahir dan masih berukuran kecil namun semakin hari berubah menjadi benjolan warna merah yang membesar

Sedangkan, dua balita lainnya, yaitu AF dan AQ yang berusia dua tahun mengalami berat badan dan tinggi badan berada di bawah garis merah (BGM) grafik tumbuh kembang anak.

Kasi Humas Iptu MK Umam selaku Pawas Bhabinkamtibmas Desa Temuireng mengatakan, informasi itu diperolehnya dari Kepala Desa (Kades) setempat saat akan melakukan sambang desa.

"Secara tidak sengaja ini tadi, sewaktu mau silaturahmi ke Kades Temuireng. Saya dapat informasi adanya balita yang membutuhkan perhatian, kita lakukan pengecekan," ucapnya,

Iptu MK Umam menyebutkan, benar saja saat melakukan pengecekan kebenaran informasi itu. Terdapat empat balita yang mengalami problem dalam tumbuh kembang yang paling Utamanya berat badan.

Seperti yang dialami salah satu balita BGM, diusia 22 bulan berat badan baru mencapai 9 kilogram, dengan tinggi badan 75 sentimeter, dan belum bisa berlari kecil,

"Jadi ada dua yang didiagnosis kader posyandunya alami keadaan stunting, sedang dua lainnya BGM. Bahkan, salah satu adik yang mengalami stunting, memiliki benjolan di kepala. Kita memberikan edukasi ibu balita bersama lurah untuk dilakukan control ke Bidan Desa untuk segera mendapatkan pertolongan pertama," ujarnya usai mendatangi langsung secara door to door kediaman para balita didampingi Kades Badjuri. (MK/JON)